

EVENT**◆魚沼産子持ち鮎と上州おきりこみを食べる会****◆交流グランドゴルフ大会****◆フレイル・介護予防のための体力診断**

交流・意見交換を通じ、地域の声を聞く貴重な機会を得られました。

地域の皆様が健康で安心して歳を重ねられる社会づくりのために、今後も様々な企画をして参ります。

COLUMN 資産を自身で守る時代の到来

本当に難しい時代となりました。

「老後資金 2,000 万円」問題が物議を醸して以来、**資産形成の必要性**が認識されるようになりました。

しかし今、長年積立てた貯金が、急激な円安に伴う物価高騰で「目減り」していることに気付いているでしょうか？もはや「円預金」がハイリスクな資産となっているのです。

その要因は、この間の「異次元の金融緩和」の副作用であることは明白で、雰囲気で政策を支持してきた結果、ツケだけが国民に回される良い教訓です。

いずれにせよ、投資信託や、金などの商品投資、暗号資産投資など、多種多様な資産運用方法をバランス良く組み合わせながら、大切な資産を自身で守る時代になっています。

私も、自己研鑽と情報収集を重ね、この**資産危機問題**にも役立てる議員を目指しています。

自転車等の安全対策を実施しました。(下小鳥町北交差点)

交差点改良の影響で、長年歩道内に立っていた道路照明が危険という地域要望を受け、道路照明の移設を実施しました。

LIBERAL GUNMA

立志

私は17年前、「失われた20年」を克服するためには、政治を根幹から変えなければならない。という志を持って政治の世界に飛び込みました。

しかし、今や「失われた30年」を超え、更に「40年」となりかねない状況であり、このままでは政治が国民に希望を見せることができないと強い危機感を抱いています。

今年こそ、厳しい現実を直視し、改革を恐れずに断行する政治の道筋を示すことで、この国の将来に責任を持ち、希望を示せるような新しい「選択肢」を示す政治勢力を作れるよう、高崎から群馬から狼煙を上げていく決意です。



後藤かつみ
県議会レポート

HP

<http://www.ccrgoto.com/>
<http://www.eaglesgoto.com/>
(スマートフォン用)



Facebook



発行 リベラル群馬 後藤かつみ事務所
住所 高崎市八幡町 800-24
TEL&FAX 027-343-1393
e-mail ccrgoto@af.wakwak.com

2022年9月26日 上毛新聞より抜粋



提言した「再エネ導入支援事業」が、県内企業・県民の再エネ投資を大きく後押し。



更に、県民の命を預かる医療・福祉施設が、災害等による停電時も機能維持できるよう、太陽光発電と蓄電池を合わせた電力供給モデルへの支援策を提言。

再エネ・省エネによる経営強化

エネルギーの9割を輸入に頼るという歪んだ経済構造を放置してきたツケが、現在、企業経営と県民生活を圧迫し、「富を国外に垂れ流す」構造を加速させています。後藤は、エネルギーの地産地消モデルを創り、省エネも合わせることで、県内企業をエネルギー価格高騰に強い経営体質に転換させる投資を後押しする政策を提言・実現しています。



先進事例調査をもとに、県内企業の省エネ投資による経営体質強化を後押しする支援事業を提言。

「失われた30年」脱却に向け自治体発の政策モデルを提言

政治が過去の成功体験と利権に縛られ、大胆な政策転換をできなかったことが「失われた30年」を招いた原因と後藤は考えます。自治体発の政策モデルを創り、「地方から国を変える」ために積極的に提言しています。

Web3による関係人口創出

ブロックチェーンというIT技術を用いた「Web3」は、日本経済を牽引する「新たな芽」としてだけでなく、私たちの生活を変える無限の可能性を秘めています。

後藤は、県外に暮らしながらも群馬県の地域に深く関わりを持つ「関係人口」の創出にWeb3が革新的なモデルを創ることができると考え、積極的に政策モデルを提言しています。



Web3上の組織「DAO」による仮想自治体を創り、そこに世界中の人々が「仮想住民=関係住民」として関係人口として地域活動に参加する「ぐんまDAO」の政策モデルを提案。

今年度、Web3技術を県施策に役立てる研究事業が初めて予算化されました。

Web3本格研究

最新のインターネット技術「Web3」(ウエブスリー)が、本年度、実績例の推進課題を立ち上げたほか、実験機関となる「Web3研究会」も先導事例の検討を通じて意見を収集する。県内企業ならびに民間で実証実験をつくり、Web3を県内産業の活性化活用する方法を構築する。

2023年6月4日 上毛新聞より抜粋